

吾北小学校

話す力・聞く力・考える力を

学校教育目標「みんななかよし 吾北の子」を合い言葉に、全校児童85名で楽しい学校づくりを目指しています。

また、研究テーマ「自ら考え、豊かに表現できる子どもの育成～言語力を高める授業づくり～」を具現化するために全校で取り組んでいます。授業の中ではもちろん話す・聞く・考える場を設定して学習していますが、全校やブロックでも取り組んでいます。水曜日の朝、8時20分から8時35分の短い時間ですが全校やブロックで集まり発表集会をしています。委員会や学年が、全校の友だちの前で発表したり、発表に対して感想や意見を交流したりすることで、話す力・聞く力・考える力を育成したいと考えています。特に、学年や委員会の発表、日記集会は、「今日はどんな発表だろう」と楽しみにしています。

児童計画委員会の司会で、音読や暗唱、リコーダーの演奏など学年の発表や、各委員会がクイズやプレゼンテーションなど工夫した委員会紹介を行います。また、日記集会は、低・中・高学年の3ブロックに分かれ、友だちの日記を聞いて、書き方や生活の仕方や考え方のよいところを学びあっています。読みあつた日記は、交流した意見も添えて「読んで読んでコーナー」として校内に掲示し、全校児童がいつでも読めるようにしています。



学年発表 5年生「合宿の報告」



1・2年生「日記集会」

さらに多くの方の前で発表することで、より確かな表現力と自信を身に付けてほしいと考え、11月に学習発表会「キラキラフェスティバル」を行っています。保護者の皆さんや地域の方、開かれた学校づくり推進委員さんや学習でお世話になっている方々などをお招きして、合奏や合唱、劇やダンスなど全校や学年ごとの発表を行います。昨年は、300名近い人で体育館がいっぱいになり、その中で元気いっぱい発表しました。大きな拍手に包まれてうれしそうなお子どもたちの表情が印象的でした。今年も11月16日（土）に第3回「キラキラフェスティバル」を行う予定です。

体験活動や仲間づくりや図書館活動などあらゆる機会を通して、児童が主体的に活動し、「伝えたい」「話したい」「表現したい」という思いがわく学校づくりに取り組んでいきたいと考えています。

内科
外科
小児科
循環器内科
消化器内科
リハビリテーション科
人工透析

有料広告

医療法人 森木病院
光生会

院長 森木 光司

吾川郡いの町3674 TEL (088) 893-0014